



SE VE LA LUZ. ASÍ ESTÁN LAS OBRAS AL INTERIOR DEL TÚNEL

Excavaciones del nuevo túnel Cerro Chepe llegaron hasta el otro extremo

Finalizaron ayer las obras de excavación de los 327 metros del túnel Cerro Chepe, es decir, está abierto desde ambos extremos, lo que genera un gran avance en el proyecto del nuevo Puente Ferroviario.

“Es un hito muy importante, logramos romper el cale y eso significa que llegamos al otro lado

de este túnel que se está construyendo hace alrededor de un año”, señaló la delegada presidencial Daniela Dresdner.

Este proyecto se enmarca en el Plan Más Movilidad y se estima que sea entregado durante el tercer trimestre de 2025. En ese sentido, el presidente de EFE, Eric Martín, confirmó que se están cum-

pliendo los plazos establecidos. Respecto al avance de las obras, apuntó que se sigue desarrollando el trabajo de las vigas del puente, y una vez finalizado eso se procederá a conectar la estructura con el túnel y afinar los últimos detalles.

Cabe señalar que el nuevo puente y el túnel reemplazarán las estruc-

327

metros tiene el nuevo túnel del ferrocarril que atraviesa el Cerro Chepe, en Concepción.

turas actuales a modo de mejorar los tiempos y servicios del Biotren. ☺